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В НОВЫЙ ЭТАП ИСТОРИИ МАЛОЙ РОДИНЫ 
ЧЕРЕЗ СВЯЗЬ ПОКОЛЕНИЙ

Музейно-мемориальный комплекс «Дорога жизни» и администрация 
Заневского поселения заключили соглашение о сотрудничестве. 

АКТУАЛЬНО ВО ВСЕ ВРЕМЕНА
«Дом авиаторов», «Штаб авто-

мобилистов Дороги жизни», музеи 
«Прорыв блокады Ленинграда», 
«Невский пятачок», «Кобона: До-
рога Жизни» – все эти культурные 
учреждения, входящие в ММК, 
наши жители смогут посещать 
бесплатно. За муниципалитетом 
остаётся формирование и до-
ставка экскурсионных групп, а за 
принимающей стороной – знаком-
ство посетителей с героическим 
прошлым.

Документом предусматри-
вается проведение совместных 
патриотических мероприятий в 
соответствии с Указом президен-
та «О стратегии и национальной 
безопасности Российской Феде-
рации».

Кроме того, специалисты ком-
плекса готовы приезжать с про-
светительской миссией в Занев-
ское поселение, а также прово-
дить тематические встречи, ма-
стер-классы, игровые программы 
на своих площадках. Взрослые и 
дети из нашего МО получат при-
оритетное право на участие в 
спецпроектах, например, «Связь 
поколений» и «Встречи с интерес-
ными людьми».

Подписи под соглашением по-
ставили руководитель ММК Ольга 
Асанидзе и глава местной админи-
страции Алексей Гердий.

Алексей Викторович подчер-
кнул высокую значимость события: 
«В муниципальном образовании 
очень много молодых людей из 
других регионов России. Подклю-

чение к такому образователь-
ному проекту не только даёт воз-
можность испытать настоящую 
гордость за свою страну, но и по-
гружает в историю. Мы должны 
помнить о том, что в 1945-м мы уже 
освобождали Европу, понимать, 
что сегодня всё повторяется, что 
мы снова противостоим коллектив-
ному Западу, и мы снова, конечно, 
победим».

В рамках сотрудничества За-
невское поселение планирует 
в первую очередь задейство-
вать представителей муниципаль-
ных объединений. Сегодня более 
1 000 человек входит в состав 
ветеранской организации, «Бое-
вого братства», отделения Союза 
женщин России, молодёжного 
совета.

Уважаемые жительницы Заневского городского поселения!
От всей души поздравляем вас с прекрасным весенним праздником!

Вы – наша гордость, сила, вдохновение. Вы – неиссякаемый источник мудрости. Во все времена 
наша страна славилась самыми красивыми, мудрыми и смелыми женщинами. В вас – душа 
России.

Мы уверены: именно ваша забота помогает нашим бойцам, поддерживает их и приближает к 
долгожданной победе.

Дорогие дамы, оставайтесь такими же добрыми, очаровательными, милосердными. Мы желаем 
вам верной любви, крепкого здоровья, простого человеческого счастья. С 8 Марта!

Вячеслав КОНДРАТЬЕВ, глава Заневского городского поселения
Алексей ГЕРДИЙ, глава администрации Заневского городского поселения

– Соглашение выводит на новый 
уровень работу с подрастающим 
поколением и льготными катего-
риями граждан, – добавил глава. – 
Уверен, все будут рады посетить 
один из лучших музеев России.

Ольга Асанидзе отметила, что 
вопросы патриотического вос-
питания не только юных умов, но 
и в целом населения Ленобласти 
были важны во все времена. «С 
учётом сложившейся ситуации в 
мире эта значимость возрастает. 
Мы, конечно же, с удовольствием 
ждём всех в наших музеях», – про-
комментировала она.

Новоиспечённые партнёры зря 
времени не теряли и прямо в день 
подписания организовали экс-
курсию по панораме «Прорыв», 
которая открылась в Кировском 
районе в день 75-летия прорыва 
блокады. Первопроходцами стали 
молодые волонтёры и активисты 
Заневского поселения.

«МЫ СТОЯЛИ НАСМЕРТЬ 
У ТЁМНОЙ НЕВЫ...»
Знакомство с музеем началось 

с небольшого фильма о Великой 
Отечественной войне. Зрителям 
показали кадры осаждённого 
города. Затем посетителям пред-
ложили вспомнить «о тех, кто 
командовал ротами, кто умирал на 
снегу, кто в Ленинград пробирал-
ся болотами, горло ломая врагу!». 
Эти слова поэта и фронтового 
корреспондента Павла Шубина, 
которые легли в основу песни 
«Волховская застольная» 1943 го-
да, предваряют осмотр.

В павильоне взору ребят пред-
стали танки, пушки, взрывы, сцены 
боёв и спасения раненых на Не-
вском пятачке. Над трёхмерной 
панорамой трудилась творческая 
мастерская «Невский баталист». 
Почти 100 художников, бутафо-
ров и научно-музейных сотруд-
ников воссоздавали события, 
произошедшие на земле, пропи-
танной кровью и железом, чтобы 
рассказать истории защитни-
ков.

У полотна с изображением Не-
вы стоит молодая девушка. Рядом – 
собачья упряжка и лодка-воло-
куша. На таких «судах» вывозили 
раненых. Небольшое приспособ-
ление позволяло транспортировать 
только одного бойца. Всего на воло-
кушах с плацдарма эвакуировали 
800 человек. Героиню компози-
ции зовут Маргарита Меньшаги-
на. Ещё в довоенное время она 10 
лет занималась в клубе собаково-
дов-любителей, а после подготови-
ла для фронта множество четве-
роногих помощников и обезвре-
дила 744 мины. Её не стало летом 
2004-го.

В другой части экспозиции Ва-
силий Ашеток помогает подбитому 
товарищу. Он спасёт 80 жизней за 
два дня и получит орден Красной 
Звезды посмертно…

За отлетевшей от танка башней 
укрылся ещё один красноармеец – 
Владимир Девяткин. В свои 18 он 
стал старшиной. На Невском пятач-
ке защитник получил серьёзные ра-
нения обеих ног. «Давай возьмем 
этого: он полегче», – эту фразу бо-
ец услышал перед потерей созна-
ния. В госпитале ему ампутировали 
правую ногу. Военнослужащий до-
шёл до Победы и вопреки приоб-
ретённым ограничениям старался 
жить полноценной жизнью до конца 
своих дней. Воспитывал дочь, внуч-
ку и правнука, преподавал в техни-
куме и даже катался на лыжах.

Реконструкторы запечатлели 
рукопашный поединок с фашист-
ским противником. Явным преиму-
ществом в данной схватке завладел 
наш соотечественник Филимон Со-
колов. Как и десяткам тысяч других 
героев, ему суждено было умереть 
за Родину. Долгое время мужчина 
считался пропавшим без вести. Его 
тело предали земле в районе Не-
вского пятачка только в 2013-м.

Осматривая выставку, трудно 
не заметить «летящий в небе» 
немецкий Junkers Ju-87. Здесь 
представлена уменьшенная копия. 

>>> стр. 2



2
ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

7 марта 2025 № 7 (720)

СОЦИУМ 

В НОВЫЙ ЭТАП ИСТОРИИ МАЛОЙ 
РОДИНЫ ЧЕРЕЗ СВЯЗЬ ПОКОЛЕНИЙ
<<< стр. 1

Тем не менее при виде прямо над своей головой 
символа фашистской агрессии весом в полторы 
тонны перехватывает дыхание.

В конце гостям показали сцену ночного боя. 
Демонстрация произвела наибольшее впечат-
ление на представительниц молодёжного со-
вета при администрации Заневского поселе-
ния.

– Полное погружение: казалось, что ты нахо-
дишься в том же месте. Со всех сторон что-то 
летит. Взгляд мечется из одной стороны в дру-
гую, потому что в каждой точке происходит своё 
маленькое событие. Это было очень страшно, – 
поделилась начальник сектора по волонтёрской 

деятельности объединения Альбина Сафиулло-
ва.

– Ощущение 3D-эффекта поражает! Когда 
на тебя летит самолёт или едет танк, сердце за-
мирает, – отметила председатель формирова-
ния Анна Богатырева.

Девушки добавили, что соглашение музей-
но-мемориального комплекса «Дорога жизни» 
и нашего муниципалитета позволит усилить куль-
турное просвещение и патриотическое воспи-
тание подрастающего поколения, даст больше 
возможностей приобщаться к истории в новых 
интересных форматах.

Екатерина ФОКЕЕВА

ДОЛГОЖДАННОЕ 
ВОЗРОЖДЕНИЕ

В Заневке торжественно открыли библиотеку.
Обновлённое помещение нахо-

дится по адресу: Заневка, 48 (вход 
со стороны игровой площадки). 
Здесь был проведён косметический 
ремонт, закуплены новые книги, 
есть детская секция и отделения с 
литературой для подростков, моло-
дёжи и взрослых читателей. Одну 
из комнат оснастили проектором 
и экраном, что позволит проводить 
мероприятия с использованием 
мультимедийных материалов.

Оформлением библиотеки 
также занимался художник-мону-
менталист, педагог кудровского ДК 
Владимир Зенин. 10 декоративных 
панно «Сказки Пушкина» украсили 
стены детского зала, а в централь-
ном помещении расположилась 
11-я работа нашего земляка – кра-
сочное дерево-карта Заневского 
поселения со всеми населёнными 
пунктами (на фото сверху). Не-
обычная иллюстрация малой роди-
ны теперь притягивает множество 
взглядов. Торжественное открытие 
не могло состояться без постоянных 
читателей: разделить момент ра-
дости пришли как взрослые, так и 
детвора. Почётными гостями стали 
коллеги из Всеволожской межпосе-
ленческой библиотеки, они высоко 
оценили убранство и наполнение. 
Для зрителей провели небольшой 
исторический экскурс, а юные 
книголюбы поучаствовали в разви-
вающей викторине.

– Огромная благодарность руко-
водству муниципалитета за возмож-
ность возродить такое замечатель-
ное место, – подчеркнула главный 
библиотекарь Елена Иванова. – Вы 
уже увидели сегодня, как измени-
лась библиотека. Будем стараться, 
чтобы она становилась ещё лучше.

Вообще, традиции чтения в За-
невском поселении уже 50 лет. 
Самая первая книга была выдана 
в далёком 1975 году. Старожилы 
вспоминают, что небольшое со-
брание газет и книг было ещё при 

Яблоновском сельсовете. 
Сейчас же фонд муници-
палитета составляет 8 000 
экземпляров!

Накануне дня открытых 
дверей глава МО Вячеслав 
Кондратьев лично оценил 
преобразования и остался 
доволен обликом филиала в 
Заневке.

– Сейчас заключается 
договор с сервисом «Ли-
трес», так что теперь жители 
смогут читать тысячи книг и 
в электронном виде, – отме-
тил Вячеслав Евгеньевич. – 
Как и в кудровской библио-
теке, здесь будут проводить мастер-
классы, лекции, тематические ме-
роприятия. Это событие имеет 
важное значение, ведь эта библио-
тека – старейшая в муниципалите-
те, любимая людьми.

– Я частый посетитель, – поде-
лилась жительница Людмила Про-
тасова. – Очень люблю классику, 
историю, иногда есть настроение 
для детективов. После ремонта ста-
ло очень уютно, буду ходить сюда с 
большим удовольствием.

Уверены, местный фонд будет 
пополняться интересной литерату-
рой, а в этих стенах станут чаще 
проходить познавательные встречи. 

Желаем филиалу ЦКД «Кудрово» в 
Заневке процветания и больше пре-
данных читателей!

А тем, кто ещё не был в мест-
ном храме знаний, советуем обя-
зательно посетить и взять для себя 
что-нибудь незнакомое. Поверьте, 
выбор большой: от классики до по-
следних новинок. Окунитесь в море 
впечатлений! Ведь как говорил из-
вестный писатель Джордж Мартин: 
«Читатель проживает тысячу жиз-
ней, прежде чем умрёт. Человек, 
который никогда не читает, пере-
живает только одну».

 
Татьяна ЯМУЛИНА

ЗА ПРЕОБРАЖЕНИЕ ГОРОДСКОЙ СРЕДЫ
Янино-1 и Кудрово вошли в рейтинг территорий, которые благоустроят в 2026 году. Два населённых пункта Заневско-

го поселения уверенно преодолели необходимый порог по голосам для участия в нацпроекте «Инфраструктура для жизни».

Всероссийское голосование по отбору 
объектов благоустройства на 2026 год про-
ходило на портале: вместе47.рф и завер-
шилось 16 февраля. За Янино-1 и Кудрово 
проголосовали 4 562 человека. Так, в парке 
«Оккервиль» будет построена детская пло-
щадка, а в городском посёлке продолжится 
создание рекреации за амбулаторией. Уже 
в марте гражданам предстоит соучастное 
проектирование, а затем на голосование 
общественности вынесут дизайнерские 
решения.

Глава МО Вячеслав Кондратьев выразил 
признательность землякам за поддержку 
проекта: «С 2020 года жители проявляют к 
программе по формированию комфортной 
городской среды максимальный интерес на 
всех этапах. Принимают участие и в подаче 
предложений для заявки, и в сессиях про-
ектирования, и в онлайн-голосованиях. Ис-
кренне благодарю всех, кому не безразлич-
но, как будет развиваться наше поселение».

Нацпроект «Инфраструктура для жизни» 
разработан осенью 2024-го по указу пре-

зидента России Владимира Путина. Он явля-
ется продолжением госпрограммы «Жильё 
и городская среда», в рамках которой За-
невское городское поселение реализовало 
семь проектов благоустройства.

В 2020 году в муниципальном парке «Ок-
кервиль» организовано игровое простран-
ство для детей, в 2021 году преобразилась 
«Березовая роща» в Кудрово. В 2022-м на 
месте дикого пустыря возле железной до-
роги открыли мини-парк «Косая гора». В 
2023-м создали ещё две зоны отдыха: «Уго-

лок Кудрово» в молодом городе и сквер «Се-
мейный» в Янино-1. В 2024 году возле «Косой 
горы» появилась современная спортивная 
площадка, а в административном центре – 
новая рекреация «Тихое место».

На реализацию вышеуказанных проектов 
было выделено 173 млн рублей, из которых 
региональная субсидия составила 102 млн 
рублей, и 47 млн рублей поступили из феде-
рального бюджета.

Михаил КАМНЕВ

БЕЗ ШПАРГАЛОК И НЕРВОВ
В Кудрово родители сдали ЕГЭ, чтобы поддержать 

своих детей.

Госэкзамены – это большой 
стресс для учеников и их близких. 
Волноваться перед ними, конечно, 
естественно. Но некоторые мамы и 
папы порой могут «накручивать», 
навязывая собственный страх 
своим чадам. Всероссийская ак-
ция «Сдаём вместе. День сдачи 
ЕГЭ родителями» призвана помочь 
старшеклассникам и членам их се-
мей снять лишнюю тревогу и лучше 
познакомить с процедурой.

Центр образования № 1 в ми-
нувшую субботу стал площадкой 
для «взрослого экзамена». Поуча-
ствовать изъявило желание 50 че-
ловек, чьи дети учатся в ЦО № 1, 2, 
СОШ № 3 и школе-технопарке. Ат-
тестация отразила все этапы, пред-
стоящие ребятам: сдача гаджетов, 
прохождение рамки металлоиска-
теля, регистрация, рассадка в ау-
дитории, распечатывание КИМов, 
инструктаж, заполнение бланков 
и, конечно, сами задания, иден-
тичные по сложности с реальными 
экзаменационными вопросами.

Мамам и папам предстояло 
осилить базовую математику, но в 
сокращённом варианте.

– Страшного ничего нет, если 
делать уроки и готовиться, – отме-
тила кудровчанка Валентина Гур.

– У меня в школе была четвёрка 
по математике, в университете – 

пятёрка. За время, конечно, что-
то подзабылось, но простейшие 
задания я решила, – поделилась 
Татьяна Бугаева. – Главное, что я 
познакомилась с процедурой. В 
следующем году сдаёт ЕГЭ мой 
сын, который учится в ЦО № 1. 
Благодаря акции, я проверила всё 
на себе: личное участие снимает 
тревожность родителя. А когда сам 
успокаиваешься, успокаиваешь и 
детей.

– Школа хорошо всё организо-
вала, – подчеркнула мама ученика 
из ЦО «Кудрово» Инна Замятина. – 
Чувствуется доброжелательность 
специалистов в аудитории. Если 
всё будет так же и у детей, я думаю, 
что бояться нечего. Нужно только 
сосредоточиться на знаниях и по-
лучить достойный результат.

Организаторы в свою очередь 
были приятно удивлены ажиотажем 
на «ЕГЭ для взрослых».

– Порадовал ответственный под-
ход родителей, – подчеркнула руко-
водитель проекта и замдиректора 
ЦО № 1 Елена Сорокожердьева. – 
На экзамен пришло даже больше 
людей, чем было заявлено. На-
деемся, что мы смогли правильно 
передать атмосферу и показать 
родителям, что госэкзамены – это 
не так страшно.

Татьяна НЕГИНА
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ФИДЖИТАЛ-СПОРТ РАЗВИВАЕТСЯ В ЗАНЕВСКОМ ПОСЕЛЕНИИ
Комбинированные соревнования вновь прошли в стенах Кудровского центра образования № 1.

Организатором турнира «Время геро-
ев» выступило образовательное учрежде-
ние в сотрудничестве с администрацией 
МО.

Новый жанр, объединяющий видеоигры 
и физические дисциплины, полюбился как 
взрослым, так и детям. Попробовать свои 
силы в молодом направлении собрались 
порядка 50 человек: семь команд школь-
ников и один коллектив учителей.

В числе экспертов выступил Антон 
Малышев, зампред комитета по спор-
тивной инфраструктуре Всероссий-
ской федерации фиджитал-спорта, 
представитель Международной феде-
рации фиджитал-спорта. «У проекта 

точно будет успех. Думаю, что в скором 
времени мероприятие может перера-
сти в целую школьную лигу», – отметил  
он. Первым испытанием стала игра «Мир 
танков», которая погрузила на несколько 
минут самих учеников и зал в полное ин-
тригующее напряжение. После участники 
продемонстрировали свои навыки в сбор-
ке и разборке автома, а также показали, 
как правильно действовать в случае газо-
вой атаки. Кроме того, они попробовали 
свои силы в стрельбе из пневаматики и в 
спортивном ориентировании. Итоговым ис-
пытанием была сдача нормативов ГТО. В ли-
деры вышли ученики 10 «А» класса. Коман- 
да получила грамоты и золотой кубок.

– Ребята сейчас любят проводить время в 
виртуальном пространстве, и это хорошо, –  
прокомментировал депутат Заневского 
поселения Евгений Майоров. – Не всегда 
видеоигры плохие, некоторые из них ин-
тересные и полезные. Они дают опреде-
лённый стимул и физическое развитие. 
На стыке этих двух понятий и формирует-
ся новое направление в спорте, за кото-
рым будущее. Скоро соревнования вы-
йдут на новый уровень. Муниципальные 
фиджитал-игры ожидают нас уже этой 
весной. Они будут приурочены к 80-летию  
Победы.

Екатерина КОНДРАТЬЕВА

«ПОКА ЕСТЬ ДОБРЫЕ ЛЮДИ, 
ВСЁ БУДЕТ ПОЛУЧАТЬСЯ»

Помощь военнослужащим на СВО и жителям пострадавших регионов объ-
единила муниципалитет, местных депутатов и общественников. Большой вклад 
в эту важную работу вносит церковь: организует сборы гуманитарных грузов, 
оказывает духовную поддержку защитникам и их родственникам. Настоятель 
храма Святого Апостола и Евангелиста Иоанна Богослова в Кудрово протоиерей 
Владимир Данкович побывал в командировке в зоне боевых действий. Батюшка 
рассказал «ЗВ», как сложилась поездка, какие задачи выполняет духовенство 
на полях сражений и как можно помочь бойцам. 

– Отец Владимир, когда воз-
никла возможность отправить-
ся к защитникам на спецопера-
цию? Как приняли это решение? 

– В прошлом году Патриарх Мо-
сковский и Всея Руси Кирилл объ-
явил, что духовенству необходимо 
поддержать военнослужащих СВО, 
и благословил желающих отпра-
виться на передовую капелланами. 
Это был свободный выбор. Знаю, 
что многие отказались, и я могу их 
понять: кто-то многодетный отец, а 
кому-то просто не на кого оставить 
приход. У нас же большой храм, и 
в моё отсутствие службы могут про-
должаться. Поэтому, посоветовав-
шись с близкими, принял решение 
отнести документы в военкомат. 

Через несколько месяцев при-
шло боевое задание. Тогда дал 
домашним слово, что обязательно 
вернусь, и отправился в путь. С 
Божьей помощью всё прошло хо-
рошо.

– Какие задачи стоят перед 
батюшкой на фронте? 

– Прежде всего это окормление 
наших воинов, придание им мо-
ральных сил. Мы не берём оружие 
в руки, нам это запрещено и вовсе 
не нужно: мы везём с собой молит-
вословы и Святые Дары, пропове-
дуем, разговариваем, отвечаем на 
вопросы – как общие, так и личные.

Вблизи передовой я попросил, 
чтобы меня провели по всем блин-
дажам, куда можно попасть.  Хочу 
сказать, что среди ребят лишь еди-
ницы оказались мусульманами, 

староверами, некрещёнными, а 
остальные были православными. 
Возможно, они не такие церковные 
люди и в мирной жизни не ходили 
в храм, но там всё меняется. При-
частиться стремились практически 
все. 

В один из дней я познакомился 
с врачом, который служит на СВО 
уже почти три года. Мы тепло пооб-
щались, и он рассказал, что я пер-
вым среди батюшек посетил его го-
спиталь. Он очень сильно скорбит 
из-за всех парней, погибших у него 
на руках без возможности раска-
яться и исповедаться, ведь это даёт 
умирающему воину прощение гре-
хов. Именно поэтому священникам 
особенно важно быть там, где ре-
шается: будет человек жить или нет.

– В чём специфика работы в 
условиях боевых действий? Явно 
она принципиально отличается 
от того, к чему привыкли в хра-
ме?

– Для меня весь этот опыт был 
совершенно новым. Всё-таки я 
гражданский и именно в этом ста-
тусе находился на СВО. От меня 
требовалось чётко выполнять то, 
что мне говорили сопровождаю-
щие военные. Важно было всегда 
быть готовым к удару врага, носить 
защитное обмундирование, уметь 
оказать первую медицинскую по-
мощь, для чего я прошёл специ-
альную подготовку. Мне довелось 
побывать на Харьковском направ-
лении, где идут ожесточённые бои. 
Дорога, ведущая к блиндажам, 

буквально опутана сетками для 
защиты людей и техники от посто-
янных атак БПЛА. По пути встреча-
ются мины, поэтому необходимо 
передвигаться в сопровождении 
подготовленного человека. Одним 
словом, ты находишься в условиях 
постоянной опасности и неизбеж-
но ощущаешь страх. Чтобы прео-
долеть это чувство, я доверился Го-
споду Богу и опытным людям, кото-
рые были со мной. И конечно, всег-
да помнил, зачем я там нахожусь.

– Как командировка повлия-
ла лично на вас?

– До поездки прихожане часто 
задавали вопросы о спецопера-
ции. Тогда мне было сложно рас-
суждать на эту тему, всё же я не 
военный и не политик – влезать не 
в своё дело не хотел. Побывав там, 
я узнал, что чувствуют бойцы, уви-

дел происходящее своими глазами. 
Теперь я могу лучше объяснить, 
за что мы воюем, какие ценности 
стремимся сохранить. Посмотрев 
на укрепрайоны по другую сторо-
ну границы, точно могу сказать: не 
начнись СВО, на нас бы напали, и 
мы бы оказались к этому не готовы. 

На передовой я познакомился с 
удивительными отважными людьми. 
Так, своё задание я получил от ге-
нерала, имеющего огромный опыт 

боевых действий в разных точках 
мира. Наша встреча произошла 
в блиндаже, где он находился вме-
сте с простыми солдатами, сам 
готовил еду. Он угостил меня ар-
мейской кашей, мы поговорили, я 
услышал его истории. Тот разговор 
помог мне укрепиться духом, и из 
командировки я вернулся с ба-
гажом веры. Могу сказать, что во 
многом поменялся.

– Знаем, что, помимо органи-
зации миссий, церковь активно 
собирает гумпомощь для фрон-
та. Расскажите об этом подроб-
нее.

– У нас в храме стоит большая 
кружка для пожертвований на 
нужды фронта. Раз в месяц все 
приходы нашего и соседних благо-

чиний отвозят собранное в епар-
хию, где средства распределяют 
на закупки. Таким образом бойцы 
из Выборгского, Приозерского и 
Всеволожского районов адресно 
получают необходимое: дроны, оп-
тику и многое другое. Мы бы очень 
хотели, чтобы эта практика рас-
пространилась по всей России. 

Запросы приходят и непосред-
ственно в храм от земляков. Тогда 
мы обращаемся к пастве и те, у 

кого есть возможность, вносят 
свой вклад. Также у нас есть боль-
шой склад, который постоянно 
пополняется вещами как для во-
енных, так и для мирных жителей. 
А ещё вместе с воспитанниками 
воскресной школы мы готовим 
письма и рисунки для солдат ко 
всем праздникам и даже без 
повода. Этих посланий мы от-
правили уже, наверное, не одну  
тысячу. 

В поездке я обменялся контак-
тами с комбатами и сказал, что 
они могут обратиться, если им 
что-то понадобится, будь то новые 
ботинки, мешок гречки, медика-
менты или дорогостоящая техника. 
Мы следуем девизу «Делай, что мо-
жешь». И пока есть добрые люди, 
всё будет получаться. 

После поездки отец Владимир 
получил благодарность от коман-
дования и личного состава 44-го 
армейского корпуса за большой 
вклад в поддержание боевого духа 
подразделений. Мы присоединя-
емся к словам признательности в 
адрес батюшки и желаем сил в его 
работе на благо паствы и защитни-
ков нашей Родины!

Михаил КАМНЕВ

 СПОРТ



4
ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

7 марта 2025 № 7 (720)

СОБЫТИЯ

ХОЛОДА, ПОРА ПРОЩАТЬСЯ
Всю прошлую неделю на нескольких площадках жители и гости нашего поселения провожали зиму. Муниципалитет устроил празд-

ничные забавы для детей, родителей и старшего поколения. Основные торжества состоялись в минувшие выходные в четырёх на-
селённых пунктах.

МАСЛЕНИЦА К НАМ ИДЁТ
В субботу сотни людей собрались у фонтана «Влюблён-

ная пара» в Кудрово на традиционных славянских гуляниях.
Ещё до начала мероприятия, пока местные мастера и 

предприниматели расставляли палатки для ярмарки, мно-
гие гости уже делали красочные снимки в фото-
зоне. Малыши играли с аниматорами и ве-
дущими-скоморохами.

Открыло праздник выступление ко-
манды мастерской танца «Форма». 
После ведущие увлекли народ ин-
терактивами и объявили о розы-
грыше. Для участия необходимо 
было пройти мастер-классы и 
попробовать силы в играх. За 
активность вручали жетоны: 
для лотереи требовалось пять.

На выбор предлагались 
различные задания: флорбол, 
рисование, создание картон-
ных петушков, метание колец, 
прыжки на скакалке, набивание 
мяча ракеткой, изготовление соло-
менных кукол-стригушек.

– Призы отлично замотивировали 
ребят, чтобы поучаствовать в мастер-
ских. Но мне удалось повстречать и тех, кто 
заинтересовался играми и вне розыгрыша, –  
поделилась депутат Заневского поселения Ирина Моисеен-
ко. – Я думаю, приятно будет принести домой частичку на-
родного праздника. Посмотрите, какие у детей получились 
симпатичные куколки.

По итогам розыгрыша более 60 человек получили сер-
тификаты в пиццерию и на мастер-классы. Победитель, 
чьё имя первым произнесли при объявлении результатов, – 
юный житель Кудрово Тимофей Лысенков. Мальчик пришёл 

на мероприятие с дедушкой, и они оба выиграли призы. 
«Это очень приятный знак внимания. Эмоции радостные. 
Мы прошли флорбол, прыгали на скакалке, кегли раскиды-
вали, бросали кольца и рисовали», – рассказал дедушка 
Владлен Купцов.

Параллельно на сцене выступали хореогра-
фические и вокальные коллективы. Большим 

сюрпризом стал выход скомороха-хо-
дулиста. Комедиант встретил гостей 

акробатическим шоу, жонглировал 
девилстиками. В конце дети и ро-

дители завели народный добрый 
хоровод.

Торжества развернулись и в 
Заневке. Праздничный настрой 
собравшимся подарило высту-
пление хора «Заневские напе-
вы». Затем уже сами жители по-
казали свои музыкальные спо-
собности на конкурсе частушек.  

Победу одержала Галина Маза-
ева. Тем временем малыши ме-

рялись силами в спортивных актив-
ностях: баскетболе, перетягивании 

каната и кольцемёте. Кроме того, зем-
ляки посоревновались в мастерстве при-

готовления блинов, и все желающие отведали 
традиционное масленичное лакомство. Наконец, 

проводы зимы завершили сжиганием чучела.

РАДИ СМЕХА, ШУТОК И ЗАБАВЫ
В воскресенье на муниципальном стадионе в Янино-1 

прозвучали национальные песни. Некоторые из них приоб-
рели новое современное звучание, сделавшее и без того 
яркие композиции ещё зажигательнее. Зрители у сцены 
плясали и пели наравне с артистами.

– Концерт понравился. Несмотря на погодные условия –  
все-таки не лето – творческие коллективы выложились на 
все сто, – отметил парламентарий Заневского поселения 
Сергей Светличный, который пришёл с коллегами по деп-
корпусу. – Народу много, люди довольны. Правильно, что 
муниципалитет проводит такие мероприятия, чтобы люди 
отдыхали семьями. Вчера с женой и дочкой побывал на 
празднике в Кудрово: было весело. Поздравляю всех с 
Масленицей!

Пока одни наслаждались культурной программой, дру-
гие мерялись силами в спортивных состязаниях. Метание 
валенка, бой подушками, прыжки в мешках, армрес- 
линг – это лишь часть активностей. Кстати, к последней с 
удовольствием присоединялись не только мужчины, но и 
женщины. 

Одно из самых сложных заданий, пожалуй, «Забавная 
лестница». С весьма приличного расстояния следовало 
бросить шары, скреплённые верёвкой, так, чтобы сна-
ряд зацепился за ступеньку. Попытать удачу решила и 
семья Кербель из городского посёлка. Пятилетний Захар 
попал только один раз из шести возможных. При этом 
для зачёта требовалось не менее двух. Тогда на помощь 
пришёл папа Сергей, набрав необходимый минимум. 
«Очереди длинные, а так весело, – сказала мама Анна. –  
Уже получили четыре жетона, правда, на многих станциях 
всё уже разобрали».

На талоны, выдаваемые за соревнования, действительно 
был ажиотаж, ведь их меняли на сладкие угощения. Бес-
платное лакомство оценивалось в шесть удачно пройден-
ных испытаний.

Ещё одним ярким моментом торжества стал конкурс 
«Девица краса – длинная коса». Участие приняли 11 пре-
тенденток – обладательниц роскошных локонов от 10 до 86 
сантиметров. С большим отрывом выиграла Анна Суха-
долова. Рекорд прошлого года – 71 сантиметр. В подарок 
тройка лидеров получила постельные принадлежности и 
сертификаты от спонсора «Додо Пицца».

К традиционному для нашего поселения состязанию по-
бедительница присоединилась впервые. «У меня трое де-
тей, которые обрадуются пицце, – подчеркнула она. – Я уже 
не постригаюсь лет пять. Всегда любила длинные волосы, но 
раньше они у меня особо не росли. А как-то после очеред-
ной стрижки начали прямо хорошо, ну и я решила попро-
бовать. Теперь жалко отрезать такую красоту, несмотря 
на долгий и трудный 
уход. Хочу отрастить 
волосы до колен».

Народные гуляния 
в Янино-1 заверши-
лись сожжением чу- 
чела. Позднее пес-
ни, танцы и весёлые 
состязания развер-
нулись возле ДК в 
Суоранде, где жите-
ли деревни с досто-
инством проводили 
зиму.

 
Маргарита  
МОРОЗЮК

Екатерина  
ФОКЕЕВА

ТОРЖЕСТВО СКОРОСТИ И ТЕХНИКИ
Традиционные зимние соревнования «Лыжня Заневки» в девятый раз прошли в нашем поселении.
В этот раз местом проведения стал муниципальный ста-

дион в Янино-1. На старт вышли 97 участников от мала до 
велика. Среди них были как местные жители, так и гости из 
других населённых пунктов Всеволожского района, Санкт-
Петербурга и даже Краснодара.

Гонке предшествовало ещё одно важное событие: в 
торжественной обстановке золотые знаки отличия ВФСК 
ГТО вручили воспитанникам ЦФКиС «Заневский», которые 
успешно справились со сдачей соответствующих норма-
тивов прошлым летом. Депутат Михаил Сверида присоеди-
нился к награждению юных атлетов, а также поприветство-
вал детей и взрослых перед началом состязаний.

– В преддверии 23 Февраля особенно приятно поздравить 
ребят с их достижением – важным шагом, чтобы стать насто-
ящими защитниками Родины, – сказал Михаил Романович. –  
Сегодняшний турнир даст повод вновь попробовать свои 
силы и проявить мастерство. Желаю всем удачи в забеге!

Самым маленьким лыжникам предстояло преодолеть 
один круг, или 400 метров, мальчикам и девочкам постар-
ше – 1 200 метров, а гонщикам от 16 лет – 1 600 метров. 
Солнечным субботним утром на главной арене МО царила 
тёплая атмосфера: собравшиеся оживленно поддержива-
ли своих друзей и родных.

Между тем на трассе чувствовался накал борьбы. На-
пример, одному из спортсменов выйти на старт и показать 
достойное время не помешала даже загипсованная рука.

Лидеры получили призовые статуэтки, медали и гра-
моты, а ребятам младше шести лет подарили ещё и 
мягкие игрушки. Особенно богатую коллекцию наград 
собрала семья Юлии Антроповой из го-
родского посёлка: как и мама, в своей 
группе золото выиграла дочка Аделина Ва-
хитова, а сын Артур Вахитов финишировал  
вторым.

– Аделине пять лет, а на лыжи она встала в 
три года, сейчас с удовольствием занимается 
в секции по спортивному ориентированию в 
нашем ЦФКиС, – поделилась Юлия. – Артуру 
уже девять, и сегодня он очень хотел выиграть, 
но серебро – тоже отлично. Я сама активно 
занималась лыжами в школе, а вернулась к 
этому увлечению, когда появились дети. Мы 
всегда нацелены на победу, но не расстраи-
ваемся, даже если что-то не получается.

Поздравляем земляков и гостей нашей 
малой родины с отличными результатами 

и с нетерпением ждём новых встреч на соревновани- 
ях!

Полный список победителей и призёров доступен по 
ссылке: orgeo.ru/live/#/41452

 
Михаил КАМНЕВ
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Участницы собрались за накрытыми сто-
лами, чтобы попить чаю с пирогами и сла-
достями, поговорить по душам, посмотреть 
концерт и просто насладиться хорошей 
компанией в этот весенний день. Звучало 
много слов о женской стойкости, мудро-
сти, заботе и поддержке. Внутри 
у каждой героини своя боль: 
кто-то потерял единствен-
ного сына, любимого 
мужа, отца своих де-
тей, кому-то вместе с 
супругом предстоит 
пройти долгий путь 
реабилитации и 
адаптации, кто-то 
ждёт возвращения 
родного человека с 
фронта. Несмотря 
на все переживания, 
наши дамы плетут ма-
скировочные сети, соби-
рают гуманитарные грузы, 
воспитывают детей, работа-
ют, находят время для творчества, 
спорта и досуга, словом, живут. Боль и страх 
никуда не уходят, но им не заслонить сча-
стья, которое каждый находит в чём-то сво-
ём, и умения радоваться простым вещам. 
Вот и в минувший вторник сидящие в зале 
искренне улыбались, получая творческие 

подарки от коллективов ЦКД «Кудрово» и 
приглашённых артистов.

Программа началась с выступления объ-
единения «Зеленый клоун». Дуэт показал 
ряд цирковых трюков, а после «вытянул» на 
сцену несколько зрительниц. Ловко с зада-

ниями справилась кудровчанка 
Екатерина Дёмина. Почти год 

назад на СВО погиб её 
муж Сергей Лизунков. 

Мужчина отправился 
«за ленточку» добро-
вольцем. «Я сделаю 
всё, чтобы у моей 
семьи было мирное 
небо над головой», –  
сказал защитник 
перед отъездом. 
Справиться с потря-

сением Екатерине 
Николаевне помогли 

две дочки и сын. Кирил-
ла отец старался вырас-

тить настоящим мужчиной. 
Теперь эта миссия возложена на 

маму. Сейчас 11-летний спортсмен увле-
кается дзюдо и занимает призовые места 
на соревнованиях. Девчонки тоже растут не 
промах. Например, Дарья недавно посту-
пила в один из вузов МЧС, сказав: «Буду, как  
папа».  

ОТ МАЛЕНЬКОЙ ИСКРЫ ДО ЯРКОГО ПЛАМЕНИ
Кудровский камерный театр Art-Luxe отметил третий день рождения
Эта история началась в 2022 

году. С небольшого морского кон-
тейнера, в котором когда-то был 
магазинчик автозапчастей. Группа 
влюблённых в искусство людей под 
началом актёра и режиссёра Ви-
талия Бисерова переоборудовала 
его в культурное пространство и 
приступила к показам. Волны судь-
бы колыхали контейнерный театр 
от одного испытания к другому. Но 
со всеми «штормами» творческий 
корабль смог справиться и остать-
ся на плаву. В итоге при поддержке 
муниципалитета помещение пере-
ехало в сквер «Уголок Кудрово», 
где находится по сей день.

За весьма короткое время это 
место стало настоящей визитной 
карточкой, брендом, который до-
бавил молодому городу колори-
та. Гордимся трудом и упорством 
основателя театра, а также его 

талантливой труппы, которая на 
сегодняшний день насчитывает 
уже 30 человек. Благодаря этим 
энтузиастам каждый здесь может 
почувствовать домашний уют, на-
сладиться искусством и порефлек-
сировать над простыми человече-
скими истинами.

За три года Art-Luxe поставил 
и показал публике десятки спек-
таклей, запустил спецпроект, где 
актёры встречаются с учени-
ками школ Заневского поселе-
ния, подключился к программе 
«Пушкинская карта», продолжает 
активно сотрудничать с муници-
палитетом и творческими объ-
единениями города. В будущем –  
ещё больше замыслов и новых 
спектаклей: постановки «Вий. Пере-
загрузка», «Вампирский поцелуй», 
«Алые паруса», «Маленький принц» 
и другие. Также труппа планирует 

участвовать в праздновании 80-ле-
тия Великой Победы и запустить фе-
стиваль уличных театров. Обо всём 
этом рассказал директор Виталий 
Бисеров на праздновании трёхле-
тия со дня основания театра.

Вечер выдался очень душевным, 
заводным и запоминающимся. По-
здравить артистов пришли глава 
поселения Вячеслав Кондратьев, 
представители совета депутатов, 
администрации МО, Заневско-
го женсовета, местные жители и 
коллеги по творчеству. Желающих 
было так много, что маленький зал 
заполнился полностью.

Французский мим в исполнении 
ведущего Максима Черных с пер-
вых минут программы очаровал 
сидящих в зале. Его шарм разря-
дил волнительный момент ожидания 
зрелища. Праздничную атмосферу 
для зрителей создавали в этот ве-
чер не только артисты из Art-Luxe, 
но и юные дарования молодого 
города. Василиса Горяйнова из ку-
дровской ИЗО-студии представила 
персональную выставку своих ра-
бот, танцоры из студии NEXT поко-
рили всех своими выступлениями в 
разных стилях, дуэт скрипачей из 
музыкальной студии MusiCats ис-
полнили мазурку, а ученицы кинош-
колы при камерном театре дебюти-
ровали с номером «Театр-жизнь».

Сами именинники показали 
гостям небольшие, но очень увле-
кательные постановки. Андрей Кар-
зов, Элина Охлопкова, Лайла Фахр 
и Виталий Бисеров подготовили 
зажигательную песню «Бандито», 

этюд «Молния» и театральную па-
родию «Пиф-паф». Ярким аккор-
дом программы стал народный 
танец Майи Бисеровой.

Стоп-кадр. Вот она самая тро-
гательная часть торжества – вру-
чение подарков и праздничный 
торт. В зале звучит душевный гимн 
театра, который любезно создал 
для труппы искусственный интел-
лект (потому он ещё и забавный). 
Народ рукоплещет, актёры ра-
достно зажигают свечи на десер-
те. Минута упоения, и директор с 
трепетом задувает огоньки.

Какое желание загадал капитан 
этого театрального корабля? По 
традиции, рассказывать нельзя, 
а то не исполнится. Но надеемся, 
что всё, о чём мечтают кудровские 
артисты, обязательно сбудется!

– Вы активно участвуете в обще-
ственной жизни поселения, охотно 
откликаетесь на наши приглаше-
ния присоединиться к меропри-
ятиям, приуроченным к Новому 
году, Масленице или 9 Мая. Осо-
бая благодарность – за участие в 
патриотическом воспитании детей 
и молодёжи. Проект «Театр едет в 

школу», получивший грант админи-
страции, вызвал большой интерес 
у подростков. Желаю коллективу и 
лично директору Виталию Бисерову 
дальше процветать, ставить новые, 
интересные спектакли, растить 
таланты и оставаться нашими до-
брыми друзьями, – сказал Вячеслав 
Кондратьев, вручая благодарствен-
ное письмо от совета депутатов.

– Огромное спасибо всем, кто 
пришёл разделить с нами этот 
праздник! Спасибо нашим замеча-
тельным артистам, партнёрам и го-
стям! Бесконечно благодарны за ва-
шу поддержку и любовь к театру Art-
Luxe! Мы вас тоже очень любим, –  
на этой тёплой ноте Виталий Бисе-
ров завершил программу.

Редакция «Заневского вестника» 
присоединяется к поздравлениям. 
Уверены, Art-Luxe ещё не раз уди-
вит всех нас своим оригинальным 
и искромётным репертуаром. И, 
конечно, мы продолжим делиться 
на страницах нашей газеты самы-
ми яркими моментами из жизни 
театра.

Татьяна ЯМУЛИНА

ВЕСНА В СЕРДЦЕ
– В женсовете поднимают дух. Я рань-

ше не знала про такую организацию, да и 
времени не хватает. Пришла на мероприя-
тие первый раз. Обязательно подпишусь на 
группу сообщества в соцсети, чтобы быть в 
курсе. Конечно, тем, кто пережил трагиче-
ские события, порой хочется излить душу, 
а ведь иногда и не кому. А работа, новые 
знакомства и впечатления способны пере-
ключить. Инициаторы молодцы: хороший 
концерт сделали. Дети, которые танцевали, –  
умницы. Я сама раньше занималась и пони-
маю, что за этим стоит большая подготовка, –  
отметила жительница молодого города. 

Поздравить виновниц торжества пришёл 
глава администрации Заневского поселения 
Алексей Гердий.

– 8 Марта – главный праздник для всех 
мужчин. Без вас мы никуда. Вы оберегаете 
наш тыл, домашний очаг. Многое держится на 
ваших плечах, в которые нам, мужчинам, ино-
гда хочется и поплакаться. Уважаемые, до-
рогие, любимые женщины, желаю вам всего 
самого приятного, пусть в ваших семьях всё 
будет хорошо, а мечты сбываются. Мы готовы 
оказать всю возможную поддержку близким 
наших героев. С наступающим! – обратился 
к собравшимся Алексей Викторович.

Председатель местного отделения Союза 
женщин России Марина Кондратьева рас-
сказала о новых задумках и существующих 
социальных инициативах. В ближайшее вре-
мя единомышленницы планируют высадить 
бархатцы на территории школ и садиков. В 
прошлом году идея, реализо-
ванная вместе с кудровским 
семейным клубом «Свои», уже 
имела успех в Янино-1. Ещё 
один проект планируют на-
звать «В Заневку из…» Вместо 
многоточия каждый участник 
впишет свою малую родину. 
Концепция призвана расска-
зать о знаменитых земляках, 
красотах природы, обычаях 
и других особенностях мест, 
где родились и росли новоис-
печенные жители нашего по-
селения.  

Марина Эйновна напомни-
ла, что в поликлинике молодого 
города проходит акция «Мамы 
в фокусе внимания». В рамках 
мероприятия 15 марта можно 

бесплатно пойти медосмотр. Подробности и 
запись по телефону: 122. Руководитель объ-
единения рассказал и о региональных мерах 
поддержки. Например, о программе «Герои 
47» по повышению квалификации ветеранов 
СВО. О запуске инициативы по аналогии с 
федеральным проектом «Время героев» гу-
бернатор ЛО Александр Дрозденко объявил 
23 февраля. Уже подано более 50 заявок, а 
вскоре поступит первая анкета из Заневско-
го поселения. В прошлом году во Всеволожске 
открылся центр реабилитации бойцов.

Замглавы администрации по безопасно-
сти и соцразвитию Ирина Бенера добавила, 
что недавно муниципалитет заключил согла-
шение с музейно-мемориальным комплек-
сом «Дорога жизни». Теперь учреждения 
ММК открыты бесплатно для льготных катего-
рий граждан. Формировать экскурсионные 
группы будет администрация. Кроме того, 
ежемесячно в Заневке, 48, ведутся личные 
приёмы воинов и их семей с привлечением 
«Защитников Отечества» и «Боевого брат-
ства». Следующая встреча ожидается 20 
марта в 17:00.  

Самым приятным моментом вечера ста-
ло поздравление с фронта. Десантники при-
слали видео-привет с благодарностью За-
невскому поселению и женсовету: «Милые 
наши дамы без вас невозможна наша по-
беда, спасибо за вашу горячую поддержку, 
победа будет за нами!»

Екатерина ФОКЕЕВА

В преддверии 8 Марта администрация 
и женсовет поселения подготовили празд-
ник для мам, жён, вдов и дочерей воинов 
СВО.

СОБЫТИЯ
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СОЦИУМ 

7 марта
Денисова 

Юлия Александровна 
(избирательный округ 

№ 3)
Время приёма: 
16:00 – 17:00

Адрес: Кудрово, 
Европейский пр-т, 9/1
Запись по телефону: 

8 (921) 936-14-11

10 и 19 марта
Гречиц 

Владимир Викторович 
(избирательный округ 

№ 4)
Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Янино-1, 
ул. Новая, строение 1в
Запись по телефону: 

8 (981) 946-24-54

12 и 26 марта
Гречиц 

Владимир Викторович 
(избирательный округ 

№ 4)
Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Суоранда, 
ул. Рабочая, 13а

Запись по телефону: 
8 (981) 946-24-54

17 и 24 марта
Гречиц 

Владимир Викторович 
(избирательный округ 

№ 4)
Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Кудрово, 
Европейский пр-т, 9/1
Запись по телефону: 

8 (981) 946-24-54

10 марта
Сверида 

Михаил Романович 
(избирательный округ 

№ 1)
Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Янино-1, 
ул. Новая, строение 1в
Запись по телефону: 

8 (921) 306-38-69

12 марта
Светличный 

Сергей Васильевич 
(избирательный округ 

№ 2)
Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Янино-1, 
ул. Новая, строение 1в
Запись по телефону: 

8 (931) 541-78-98

14 марта
Соловьёв 

Игорь Юрьевич 
(избирательный округ 

№ 3)
Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Кудрово, 
ул. Березовая, 1

Запись по телефону: 
8 (921) 642-01-37

14 марта
Федорова 

Руфина Евгеньевна
(избирательный округ 

№ 4)
Время приёма: 
16:00 – 17:00

Адрес: г. Кудрово, 
Европейский пр-т, 9/1
Запись по телефону: 

8 (960) 254-22-23

17 марта
Кирсанова 

Анна Демьяновна
(избирательный округ 

№ 1)
Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Янино-1, 
ул. Новая, 

строение 1в
Запись по телефону: 

8 (921) 921-98-01

18 марта
Шинкаренко 

Георгий Валерьевич 
(избирательный округ 

№ 2)
Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Кудрово, 
Европейский пр-т, 9/1
Запись по телефону: 

8 (911) 029-25-31

19 марта
Струк 

Сергей Александрович 
(избирательный округ 

№ 1)
Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Заневка, 48
Запись по телефону: 

8 (981) 124-07-77

21 марта
Корнилова 

Татьяна Алексеевна 
(избирательный округ 

№ 3)
Время приёма: 
16:00 – 17:00

Адрес: 
Кудрово, 

Европейский пр-т, 9/1
Запись по телефону: 

8 (927) 222-62-30

21 марта
Майоров 

Евгений Игоревич 
(избирательный округ 

№ 4)
Время приёма: 
16:00 – 17:00

Адрес: Кудрово, 
ул. Столичная, 16

Запись по телефону: 
8 (813-70) 4-34-02

24 марта
Мусенко 

Роман Евгеньевич 
(избирательный округ 

№ 1)
Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Янино-1, 
ул. Новая, строение 1в
Запись по телефону: 

8 (999) 022-46-15

25 марта
Мельникова 

Наталья Михайловна 
(избирательный округ 

№ 2)
Время приёма: 
16:00 – 18:00

Адрес: Янино-1, 
ул. Новая, строение 1в
Запись по телефону: 

8 (911) 762-43-96

25 марта
Алексеев 

Вячеслав Викторович 
(избирательный округ 

№ 2)
Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Янино-1, 
ул. Новая, строение 1в
Запись по телефону: 

8 (921) 931-87-72

25 марта
Школяренко 

Алла Васильевна 
(избирательный округ 

№ 3)
Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Кудрово, 
Европейский пр-т, 9/1
Запись по телефону: 

8 (921) 993-48-20

27 марта
Пыжова 

Светлана 
Александровна 

(избирательный округ 
№ 4)

Время приёма: 
17:00 – 18:00

Адрес: Кудрово, 
Европейский пр-т, 9/1
Запись по телефону: 

8 (993) 971-22-64

ГРАФИК ПРИЁМА ГРАЖДАН 
ДЕПУТАТАМИ В МАРТЕ 2025 ГОДА

С полной информацией по приёму граждан 
можно ознакомиться по ссылке: 

clck.ru/3GdKGY

О ЧЁМ ЖИТЕЛИ СПРАШИВАЛИ 
РУКОВОДИТЕЛЕЙ МО

После отчётов о деятельности за 2024-й главы Заневского поселения поговорили с земля-
ками о наболевшем.

БУДЕМ ВЫВОЗИТЬ
Одной из первых микрофон взяла 

староста Суоранды Ольга Дмитриева. По 
её словам, возле контейнеров нелегально 
сбрасывается огромный объём отходов  – 
должна быть ответственность за такие на-
рушения. Руководитель администрации 
Алексей Гердий подчеркнул, что проблема 
усугубляется визитами гостей 47-го реги-
она из близлежащей агломерации. «Ско-
ро мы будем восстанавливать камеры на 
площадках накопления ТКО. Загвоздка в 
том, что, принимая сообщение о неза-
конном ввозе мусора, полиция требует 
фиксацию нарушения чуть ли ни с трёх 
ракурсов. Должно быть видно номер ма-
шины, процесс сброса и саму свалку до 
приезда этой машины. Поэтому нужны 
камеры. Они у нас запланированы на 
конец весны – начало лета. Поскольку мы 
не уверены, что во всех случаях удастся 
довести дело до реальных штрафов, уси-
лим работу по ликвидации свалок», – по-
обещал он.

Как добавил Алексей Викторович, 
правительством Ленобласти выделено 
дополнительное финансирование на эту 
сферу, потому что с проблемой сталки-
ваются все МО субъекта. За прошлый год 
с территории МО на специализирован-
ные полигоны вывезено 3 960 кубометров 
строительных и бытовых отходов, разме-
щённых нелегально.

Ведётся борьба с несанкционирован-
ными свалками и на частных владениях. 
За 2024-й проведено 54 надзорных меро-
приятия. Часть собственников доброволь-
но очистила свои наделы. В отношении 
остальных Управлением Росреестра по 
ЛО возбуждены административные дела.

Ольгу Дмитриеву также интересует ре-
конструкция футбольного поля деревни. 
Как пояснил глава администрации, не-
давно подписана заявка на софинанси-
рование: «Надеемся, что при поддержке 
Комитета по спорту Ленобласти летом 
площадку восстановят».

СУОРАНДА ПРОСИТ СИГНАЛЬНЫЙ 
СВЕТОФОР
Проблему поднял член общественного 

совета Суоранды Олег Фотиев. Он рас-
сказал, что водители не замечают пе-
шеходов на переходе через Колтушское 
шоссе. Решение ищут профильные спе-
циалисты администрации. 

Установка трехсекционного светофо-
ра осложнена тем, что его невозможно 
подключить к электричеству на реконстру-
ируемой региональной трассе. Однако 
глава МО Вячеслав Кондратьев пообещал 
найти альтернативные варианты. Вскоре 
планируется встреча с представителем 
организации, ведущей строительство 
дороги, где обсудят обустройство вре-
менного поста. Если возникнут трудности 
с подключением к электричеству, обго-
ворят установку светодиодного одно-
секционного сигнального светофора 
Т-7.

ТРАНСПОРТА БУДЕТ 
БОЛЬШЕ
Депутат Наталья Мельни-

кова заострила внимание на 
том, что 664-й автобус ходит 
крайне редко. Как заверил 
руководитель поселения, про-
блему уже решают: «В связи 
с тем, что муниципальный 
маршрут у нас всего один, 
мы передали полномочия в 
район. Но подрядчик, который 
выиграл конкурс, в целом, готов повысить 
количество автобусов».

Администрации поручено пересмо-
треть задание и изыскать бюджет на 
увеличение рейсов. К детальной прора-
ботке приступят в апреле, когда пройдут 
конкурсные процедуры по выбору транс-
портной компании, обслуживающей 
664-й маршрут на этот год.

ШКОЛЬНЫЕ АВТОБУСЫ ХОТЯТ 
ВОССТАНОВИТЬ
Об этом попросили жители Хирвости 

и Суоранды. Из деревень в Янинский 
ЦО дети добираются своим ходом, а это 
очень опасно, учитывая близость регио-
нальной трассы с интенсивным движени-
ем. Глава администрации Алексей Гердий 
пообещал проработать вопрос, несмо-
тря на то, что полномочия находятся в 
районе. Профильные специалисты на-

правят официальное 
обращение в Комитет 
по образованию Все-
воложского района.

ИСПРАВИТЬ 
НЕ МОЖЕМ, 
НО МОЛЧАТЬ 
НЕ БУДЕМ

Маргарита Рябу-
хина из ветеранской 
организации побла-
годарила предста-
вителей власти за ра-
боту, но посетовала, 
что остановок на Кол-
тушском шоссе недо-
статочно, а в Янино-1 
нет ни одного офиса 
Сбербанка. К сожа-
лению, данные во-
просы не относятся к 

компетенции муниципалитета. Увеличить 
количество павильонов в региональном 
проекте проблематично. Однако админи-
страция и депутаты ведут работу в этом 
направлении.

Касаемо отделения финансовой орга-
низации, Вячеслав Евгеньевич подчеркнул, 
что для него остается загадкой, почему 
Сбербанк не хочет открыть отдел в Яни-
но-1: «Население городского посёлка уже 
насчитывает 25 000 жителей, а у банко-
матов – постоянно очереди. Неоднократ-
ные встречи с представителями филиала 
и приводимые нами аргументы не имеют 
эффекта. Заставить открыть отделение 
невозможно, так как такие решения при-
нимаются исключительно руководством 
финорганизации. Заявки от муниципали-
тета подавались неоднократно, надеюсь, 
нас услышат».

Администрация поселения с советом 
ветеранов и народными избранниками 
составит новое письмо в адрес крупней-
шего российского банка.

БЛАГОУСТРОЙСТВО ПО ПЛАНУ
Экс-председатель совета ветеранов 

Галина Пустовалова попросила руково-
дителей заасфальтировать пешеходную 
зону у дома № 52 в Военном городке. Вя-
чеслав Кондратьев сообщил, что участок 
приведут в порядок в рамках нацпроекта 
«Инфраструктура для жизни». В этом году 
территория выиграла в рейтинговом го-
лосовании по федеральной программе 
«Комфортная городская среда», вдоль 
дома предполагается обустроить сквер. 

Противоположную сторону дороги также 
приведут в порядок, но уже в 2026-м.

БИБЛИОТЕКЕ В ЯНИНО-1 БЫТЬ
Член совета ветеранов Антонина Еф-

ремова интересовалась библиотечным 
обслуживанием в городком посёлке. Вя-
чеслав Кондратьев рассказал, что пункт 
выдачи книг откроется в новом ДК. Стро-
ительство начнется при софинансиро-
вании правительства ЛО. Заявка подана, 
проект сделан, сметы актуализированы.

ГДЕ БУДЕТ ПОЛИКЛИНИКА 
ИЗВЕСТНО, КОГДА – НЕЯСНО
Старшего фельдшера амбулатории 

«Заневский пост» Юлию Турчину вол-
нует строительство поликлиники. Глава 
администрации Алексей Гердий ещё раз 
подчеркнул, что здравоохранение – это 
региональные полномочия, но всё, что 
зависело от муниципалитета, сделано. 
Участок в Янино-1 сформирован и пере-
дан в Комздрав ЛО, но проектирование 
не ведется.

Руководитель МО Вячеслав Кондратьев 
добавил, что все необходимые обраще-
ния со стороны депутатов Заневского 
поселения и администрации уже направ-
лены. Более того, сейчас муниципалитет 
взял на себя обязанности по подготовке 
технических условий, хоть это и не его 
работа. В этом году поселение будет об-
ращаться к губернатору, чтобы получить 
региональное финансирование на воз-
ведение объекта.

ВСЕ ДЕРЕВЕНСКИЕ ДОРОГИ 
ЗААСФАЛЬТИРУЮТ
Жители напомнили органам власти о 

неформальном соглашении с населени-
ем об улучшении дорог в деревнях.

Вячеслав Евгеньевич заверил, что обе-
щания выполняются: «Сейчас появилась 
возможность выделить дополнительные 
средства из бюджета МО. Уже 25 дорог в 
населённых пунктах поменяли категорию: 
из проселочных со щебёночным и песча-
ным покрытием они стали асфальтовыми 
дорогами. За пять лет это большое до-
стижение. Теперь мы уже понимаем, что 
работа будет полностью закончена в этом 
созыве депкорпуса».

НЕТ ЛАРЬКАМ
В зале зачитали сообщение, посту-

пившее на электронную почту. Автор 
сетовал на переизбыток павильонов в 
Кудрово. Глава поселения подчеркнул, 
что торговые объекты стоят на частных 
землях. С депутатами регионального 
ЗакСа прорабатываются изменения в 
областной закон № 47-ОЗ, которые по-
зволят минимизировать количество НТО 
на частных владениях. Для повышения 
эффективности борьбы с нелегальными 
ларьками, необходим дополнительный 
контрольно-надзорный орган. Ведется 
переписка о создании второй админ-
комиссии на уровне Всеволожского 
района.

Помимо всего прочего, пенсионеры 
из молодого города попросили не за-
крывать проход через «Оккервиль» во 
время благоустройства. Алексей Гердий 
заверил, что жители смогут спокойно 
перемещаться из южной части Кудрово 
к поликлинике.

Варвара КУРИЛОВА
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«ЕСЛИ МОЖЕШЬ, ИДИ И СПАСАЙ»
Сегодня хотим познакомить читателей с ещё одним волонтёром моря из Заневского поселения. 

Александр Снег Давиденко отправился из Кудрово в Анапу почти под бой курантов.

Второе имя ему дало призвание. Наш со-
беседник окончил факультет гидрологии су-
ши. В студенчестве увлёкся изучением снега, 
писал диплом по теме снеголавинной опас-
ности и о белых хлопьях, падающих с неба, 
действительно, знает многое. Когда-то «Снег» 
был просто ником в Сети. Затем он приобрёл 
форму дружеского обращения в узком кру-
гу, а после «выпал» в паспортном столе. Всё 
началось с отряда по спасению пропавших 
людей «ЛизаАлерт», где новому члену коман-
ды требовался позывной.   

– Там очень высокая дисциплина радио-
обмена, уникальность имён решает многие 
проблемы коммуникации. К тому времени 
близкие меня уже звали Снегом, и вопрос 
выбора не стоял. Потом я решил посвятить 
оставшиеся годы жизни деятельности спаса-
теля. Тогда и добавил официально, в паспорт, 
позывной как второе имя. Для меня «Снег» – 
это обращение ко мне как к другу или к спа-
сателю, – отметил местный житель. 

«САНЯ, ЛЕТАЙ ПОНИЖЕ!»
Эта фраза из романа «Два капитана» 

стала семейным напутствием на жизненном 
пути для нашего героя.

– Родным сложно поддерживать все мои 
начинания, потому что страшно за меня. 
В ответ на новость об очередной авантю-
ре близкие обычно цитируют Каверина, –  
рассказал он.

Волонтёрский опыт кудровчанина шесть 
лет. Отправной точкой послужило общество 
добровольных лесных пожарных в Ладожских 
шхерах. В пожароопасном 2018-м Александр 
увидел сообщение в соцсетях о том, что  
команде активистов не хватает бравых то-
варищей, и решил присоединиться. В ОДЛП 
всегда большой поток людей, приезжающих 
на пару недель, поэтому обучение там идёт 
постоянно. Прибыв в лагерь, мужчина прошёл 
курс молодого бойца и приступил к своим 
обязанностям. А позднее стал аттестованным 
РТП – руководителем тушения пожаров.

Вернувшись со скалистых островов житель 
молодого города в Сети наткнулся на пост о 
наборе в «ЛизаАлерт».

– Позвонил на горячую линию и в ту же 
ночь уехал на поиски, – поделился воспоми-
наниями он.

Следующие два года герой материала по-
святил данному направлению. Опыт приобрёл 
колоссальный, но нехватка знаний всё равно 
чувствовалась. Новым этапом стало повыше-
ние квалификации. Александр Снег начал с 
однодневных и двухдневных занятий по ока-
занию первой помощи: посещал всевозмож-
ные мероприятия, проходившие в Северной 
столице. А потом понял, что всё-таки требу-
ется более серьёзный подход, и записался 
на курс «Спасатель РФ» в ПСО «Экстремум».   

– Люди, которые его прошли, говорили, что 
он полностью перевернёт моё представление 
о мире. Так и случилось. Прежде всего, это 
проявилось в подходе к собственной без-
опасности. Ведь главный принцип – не увели-
чить количество пострадавших, – подчеркнул 
собеседник.

Сейчас он также активно сотрудничает с 
«Кошкиспас»: за 2024-й совершил 163 спа-
сательные операции.

В БЕЛОЙ РУБАШКЕ  
ИЗ-ЗА НОВОГОДНЕГО СТОЛА
Так описывает начало путешествия в 

Анапу сам доброволец. При этом решение 
было отнюдь не спонтанным. Ради семейной 
традиции пришлось пожертвовать идеей вы-
ехать 28 декабря вечером после работы. С 
близкими, включая двух взрослых сыновей, 
кудровчанину удаётся видеться нечасто, а 
31-го все неизменно собираются за празд-
ничным ужином.

Время – ресурс ограниченный. 7 января 
мужчине уже пора возвращаться к трудо-
вым обязанностям. Так что для промедления 
места не нашлось. В ночь на 1-е Александр 
Снег Давиденко сел за руль. Для него это 
стало первым «туром» в Анапу и вторым 
на Чёрное море. Сам он рос на Охотском 
и в тёплых солёных водах побывал только в  
2010-м. Тогда самое яркое впечатление про-
извели горы в Судаке на закате.

Преодолев 2 200 километров за 26 часов 
с перерывом на сон, волонтёр прибыл на 
место.

– Я уже понимал, куда конкретно ехать, по-
тому что ранее стартовал экипаж с другими 
участниками «Экстремума». Знал, в какой 
отель заселяться, в какой номер заходить и 
на какую койку ложиться, – рассказал житель 
Заневского поселения.  

К слову, путь в обе стороны, включая бен-
зин и проезд по платным дорогам, обошёлся 
в 40 000 рублей. Изначально Снег полагался 
только на свой кошелёк. Впоследствии сумму 
компенсировали товарищи из объединения 
добровольных спасателей и подписчики теле-
грам-канала SnowTracker, где автор делится 
своими историями и опытом.   

ВОПРОС ОДИН
Первым делом волонтёр отправился в штаб 

по поиску замазученных птиц на Мира, 113, 
(Ныне Гостевой проезд, 7. – Прим. ред.) за 
заданием непосредственно по своему про-
филю. Однако на тот момент таких задач не 
оказалось. Поэтому кудровчанин решил по-
мочь крылатым, которых уже поймали и до-
ставили на мойку. На Жемчужной, 9, сначала 
пришлось поработать грузчиком: носить и 
разбирать коробки с оборудованием. Затем, 
посмотрев, как опытный товарищ взвешива-

ет пернатых, перенял эстафету. А после 
очистил от мазута одну чомгу: на это 
ушло три часа.

– У всех птиц разные характеры. 
Какие-то уже измотанные так, что да-
же голову не держат. Другие, напротив, 
бьются и клюются. Чем беспокойнее по-
допечный, тем больше у него шансов на 
выживание. Мне попалась средняя чомга: 
сначала пыталась дёргаться, но потом при-
грелась в тёплой воде и успокоилась. Мазут 
лишает пух теплопроводности, особь начина-
ет тонуть в море и получает переохлаждение. 
Когда птица попадает в таз с тёплой водой, 
ей становится лучше, – прокомментировал 
доброволец.

По его словам, общая атмосфера на 
местах вызывала сильный эмоциональный 
подъём. У трудящихся возникал только один 
вопрос: «Что я могу сделать?»

– Такие сообщества встречаются редко. 
Десятки тысяч волонтёров сконцентрирова-
ны вокруг одного дела. Люди приезжали со 
всей страны. В 2018-м я познакомился с Ди-
ной Хитровой. Она своего рода островной 
на Ладожских шхерах: не одно лето там про-
вела. И вдруг я её встречаю здесь, в Анапе! –  
поделился собеседник.  

ЭМОЦИИ ПОТОМ
В ожидании сигнала с Мира, 113, он также 

успел немного побыть автоволонтёром. Нако-
нец к вечеру 3 января поступил долгожданный 
запрос.

Подавляющее большинство «клиентов» – 
чомги, но несколько раз попадались и крас-
нокнижные гагары, по размеру сравнимые 
с гусями.  

– Днём можно поймать только птицу, у ко-
торой крылья совсем слипаются, и возмож-
ность спастись крайне мала. Чтобы поимка 
прошла успешно, надо в темноте посветить 
на пернатого мощным фонарём. С момента 
включения в запасе – 20-30 секунд. Нужно 
быстро накрыть сачком и поместить постра-
давшего в коробку. Затем оперативно доста-
вить на мойку, – отметил активист.      

Работу выполняют в паре. Не только пото-
му, что так сподручнее: техника безопасно-
сти превыше всего. На побережье выходили в 
полном обмундировании: защитный костюм, 
респиратор, заброды и целлофановые па-
кеты на обуви. Поверх белого комбинезона 
надевали чёрный одноразовый, скрывающий 
спасателей от «соколиных» глаз.  

Сначала путь лежал на Бугазскую косу. 
Второй ночью Александр Снег отправился на 
один из городских пляжей Анапы. Оттуда пе-
ренаправил пару пациентов на Жемчужную, 
а после появилась информация о том, что 
у Утришского маяка обнаружено около 200 
загрязнённых особей. Преодолев 40 кило-
метров, команда прибыла в Большой Утриш.

– Птицы в гавани собирались большими 
группами. Даже очень мощный свет фонаря 
не может накрыть всю стаю. В результате в 
центре «героини» стоят слепые, а те, кто по 
бокам, сигают в воду. Забрал одного постра-
давшего – через 15 минут, когда обитатели 
вернутся на галечник, можно повторить. К 
слову, это частная территория, здесь находят-
ся дорогие суда, но владелец открыл доступ 
для добровольцев. Это очень порадовало, –  
поделился кудровчанин.      

В марине (Специально оборудованная 
гавань для яхт и катеров. – Прим. ред.) труди-
лось несколько коллективов. Пока одни лови-
ли, другие развозили.  

Здесь житель Заневского поселения про-
вёл две ночи. Встречать рассвет у маяка было 

восхитительно  
и в то же время горько. Розовые облака 
проплывали над морем, а горизонт озаря-
ли первые лучи нового дня. В заливе между 
мысом и материком кружили чайки. «Штук 
500, прямо как мошкара в тайге. Я смотрел 
на них с грустью, осознавая, что скоро все 
погибнут. Чтобы почиститься, чайке нет не-
обходимости выходить на берег, она пово-
рачивается на бок прямо в воде, оставляя 
голову сверху, и вычёсывается», – расска-
зал кудровчанин.

Между тем, по мнению опытного спа-
сателя, эмоции – плохие спутники при 
выполнении задания. «Я начал рефлек-
сировать, когда вернулся домой. Там ста-
рался себе этого не позволять. Есть зада-
ча и алгоритм, а для эмоций места нет», –  
подчеркнул мужчина.

Самым трудным в Анапе для него оказа-
лось ощущение масштаба катастрофы. «Как 
будто на тебя катится паровой каток. Но я 
считаю так: можешь сберечь хоть одну жизнь, 
иди и спасай, даже если вдруг все матема-
тические расчёты укажут на невозможность 
сохранения краснокнижных видов», – поды-
тожил Александр Снег Давиденко.

Прямо сейчас на Чёрном море продолжа-
ется ликвидация ЧС. Чтобы присоединиться 
к команде волонтёров, необходимо подать 
заявку на сайте: dobro.ru Уточнить инфор-
мацию можно по телефонам горячей линии:  
8 (861-33) 3-25-74 (с 8:00 до 18:00),  
8 (800) 100-12-21 (с 18:00 до 8:00).

Екатерина ФОКЕЕВА
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ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

Для вас работает официальный сайт Заневского по-
селения. На главной странице расположена новостная 
лента, где представлена информация об общественных, 
культурных и спортивных событиях, а также о деятельности 
органов местного самоуправления:

Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения 
размещены в разделе «Фотоальбомы» на странице в со-
циальной сети «ВКонтакте»:

7 марта 2025 № 7 (720)

С НОВЫМ ДОМОМ!
В феврале состоялось вручение правоустанавливающих 

документов на земельные участки четырём семьям нашего муни-
ципалитета. 

Поздравляли новоиспечённых собственни-
ков в торжественной обстановке, предварив 
приятным моментом традиционные отчёты 
руководителей МО.

На мероприятие прибыли представители 
двух семей. Остальные не смогли оставить 
дела, но в их адрес также прозвучали по-
здравления. На сцену поднялись глава семьи 
Ивановых – Михаил Николаевич, а также Се-
виль Салахова с мужем, дочерью и малют-
кой-сыном на руках.

Глава Заневского городского поселения 
Вячеслав Кондратьев обратился к новым соб-

ственникам с напутственными 
словами: «Желаю вам поско-
рее обустроиться на своих 
участках и продолжать увели-
чивать свои семьи! Многодет-
ные граждане сегодня – насто-
ящий пример для подражания. 
Желаю вам счастья!».

Как рассказал Михаил 
Иванов, участок они с супру-
гой ждали восемь лет. Теперь, 
когда вся документация на ру-
ках, можно приступать к стро-
ительству.

– Эмоции самые приятные. 
Конечно, мы рады, – признал-
ся мужчина. – Только придётся 

разбираться с соседями. Получилось, что они 
на нашем участке поставили колодец.

Как заверил собеседника Вячеслав 
Евгеньевич, администрация поселения готова 
подключиться к решению вопроса и оказать 
необходимую помощь.

Напомним, что в 2024 году было выделено 
семь земельных участков в Янино-1 и Ново-
сергиевке. Из них шесть достались много-
детным семьям, а седьмой получил участник 
СВО.

Мария ТИМОФЕЕВА

ЖЕНСОВЕТ ВНОВЬ НАПРАВИЛ 
ГУМПОМОЩЬ В КУРСК

Военнослужащим и мирному населению доставили тёплую 
одежду, обувь, медикаменты, маскировочные сети, наборы для 
сухого душа и многое другое.

В сборе поучаствовали жители поселения, 
муниципальные депутаты, специалисты адми-
нистрации, предприниматели и обществен-
ные организации. Значительный вклад внёс 
юнармейский отряд «Молот» Кудровского 
центра образования № 1, родители ребят и 
руководитель формирования, местный пар-
ламентарий Татьяна Корнилова. В результате 
активистам удалось целиком заполнить га-
зель.

– Земляки часто приносят посылки, даже 
если мы не объявляли сбор, и благодаря их 
неравнодушию наш склад никогда не пусту-
ет, – поделилась руководитель заневского 
отделения Союза женщин России Марина 

Кондратьева. – Про-
должаем работать и 
по конкретным запро-
сам. Например, в этот 
раз по обращению 
командира одного из 
подразделений, с ко-
торым находимся на 
связи, закупили 50 са-
пёрных лопаток.

Вещи приняли в кур-
ском Свято-Троицком 
монастыре. Волонтёры, 
трудящиеся в приходе, 
поддерживают посто-
янный контакт с бойца-
ми и жителями постра-
давших районов, что 
позволяет оказывать 
содействие адресно. 
Так, недавно добро-

вольцы сообщили, что среди жителей осово-
бождённых сёл и деревень вырос спрос на 
окопные свечи, которые стали использовать 
для освещения домов при отсутствии элек-
тричества, и это учли при комплектовании 
груза.

Лично передали посылку в приграничный 
регион представители женсовета, депутат-
ского корпуса и муниципалитета. За первые 
месяцы 2025-го наше поселение организо-
вало уже шесть гумконвоев в зону СВО. На-
помним, что в прошлом году таких отправле-
ний было 18.

Михаил КАМНЕВ

ПОСЕЛЕНИЕ 
ГОТОВИТСЯ 
ВСТРЕЧАТЬ ДЕНЬ 
ПОБЕДЫ

Глава муниципалитета 
Вячеслав Кондратьев по-
ставил перед сотрудниками 
администрации задачу с 
особым вниманием подой-
ти к организации торжеств 
по случаю 9 Мая.

Этот год для всей страны особенный, 
юбилейный, и отметить его необходимо на 
достойном уровне. Одной из центральных 
тем обсуждения недавнего аппаратного со-
вещания стало возвращение «Бессмертного 
полка». Последний раз в очном формате его 
проводили в 2022-м.

– Маршруты для проведения шествий уже 
разрабатываются, – отметил Вячеслав Евге-
ньевич. – Мы планируем, что акция охватит 
наши крупные населённые пункты и объеди-
нит большое число жителей. Важно, чтобы 
каждый желающий мог пройти с портретом 
своего родственника, внесшего вклад в 
Победу.

Руководитель МО также призвал позабо-
титься о мемориалах в честь героев Великой 
Отечественной. С наступлением тепла и су-
хой погоды на памятных объектах проведут 
традиционную генеральную уборку.

Однако самое пристальное внимание уде-
лено всем тем людям, которые приближали 
долгожданную Победу – фронтовикам и тру-
женикам тыла. «Их благополучие и комфорт 
для нас приоритет на протяжении всего вре-
мени, но в преддверии праздника эта задача 
становится ещё более значимой. Как отметил 
президент Владимир Путин, ветераны – это 
пример безусловного патриотизма для всех 
нас», – подчеркнул Вячеслав Кондратьев.

Глава муниципалитета добавил, что под-
готовка к празднованию 9 Мая – это коллек-
тивный труд. «Прошу всех сотрудников, за-
действованных в организации мероприятий, 
отнестись ко всем намеченным задачам, 
связанным с 80-летием Победы, самым се-
рьёзным образом. Работа должна быть со-
держательной», – заключил он.

Юлиана АНДРЕЕВА

К СЕНТЯБРЮ В КУДРОВО И ЯНИНО-1 
ОТКРОЮТСЯ НОВЫЕ ШКОЛЫ

Сразу два общеобразовательных учреждения в Заневском по-
селении готовятся принять учеников в 2025-м.

В молодом городе это шестая по счёту 
СОШ. Как сообщил Комитет по строительству 
ЛО, сейчас рабочие благоустраивают тер-
риторию, монтируют инженерные системы и 
ведут отделку внутри здания. По соглашению 
с правительством Ленобласти школу в север-
ной части проспекта Строителей возводит 
группа «Евроинвест». Застройщик работает 
в графике и планирует ввод в эксплуатацию 
на июль. В здании будут отдельные учебные 
блоки для начальных и средних классов. По-
мимо этого, предусмотрены специализиро-
ванные кабинеты химии, биологии, физики, 
эстетического воспитания, а также библио-
тека, актовый зал на 540 мест и столовая. На 
территории запроектирован стадион с фут-
больным полем и баскетбольной площадкой, 
беговыми дорожками, ямой для прыжков в 
длину и площадкой для гимнастики. Школа 
рассчитана на 825 воспитанников.

Тем временем в Янино-1 возведение об-
разовательного учреждения на 1 200 чело-
век уже завершилось. Здание располагается 

на Ясной улице. Застройщик закончил рабо-
ты и приступил к передаче объекта Всево-
ложскому району.

В помещениях оборудованы блоки для 
основной и начальной школы, актовый и три 
спортивных зала, кабинеты для кружковых 
занятий, столовая, медпункт и библиотека. 
По плану уроки здесь начнутся с 1 сентября 
2025-го. Зампред регионального правитель-
ства Евгений Барановский отметил, что учеб-
ное заведение станет шестым (включая са-
дики), открытым в Янино-1 за три года. Кроме 
того, продолжается строительство ещё одной 
СОШ на 1 100 мест вблизи Голландской ули-
цы.

– Это крайне высокие темпы развития, но 
они напрямую отражают решения и меры по 
стимулированию инфраструктуры, которые 
были приняты губернатором Ленобласти 
Александром Дрозденко в 2021 году, – до-
бавил Евгений Петрович.

 
Татьяна ЯМУЛИНА

Уважаемые жители!


